

Flash info : les élèves découvrent enfin la vérité sur les cours d'histoire.

Révélation : contrairement à ce que l'on nous a toujours appris, le nom donné aux Poilus était en fait un symbole de force, de courage et de virilité. En effet, se raser était une question de survie pour les soldats. Les classes de 2nd3, 3^{ème}D et 3^{ème}C se sont rendues à la salle Cardiccia afin d'assister à la représentation théâtrale sur la Première guerre mondiale « Poilu Show » interprétée par la compagnie « La Naïve » venue tout spécialement des Bouches du Rhône à la demande d'Anima.

Cette pièce retraçait de façon humoristique la vie des poilus dans les tranchées. Ils ont été épaulés par l'historien Jean-Yves Le Naour dans l'élaboration de cette pièce.

Nous avons beaucoup apprécié cette pièce car elle était à la fois ludique et enrichissante.

C'était un très bel hommage aux soldats qui ont combattu pour notre patrie mais aussi aux Bouches du Rhône.

Bonjour, je m'appelle Elvis, je suis venu à votre représentation du 15 mars, le matin. on tenait chacun de la classe de 2nd 3 a vous envoyer un petit mot pour vous remercier de nous avoir présenter votre belle pièce sur la première guerre mondiale qui était très intéressante et marrante, qui nous a permis d'apprendre plein de petit détail de la guerre dans la joie et la bonne humeur. Comme je vous avais fait part de mes critiques positives entre autre celle de la mise en abîme de Boris Eltsine, du parallèle avec question pour un poilu : "concentration publique, concentration chez vous " . Je n'ai pas de critique négatives, vraiment, de toute façon qui suis-je pour juger. En conclusion c'est une très chouette pièce, bonne enfant et très drôle. Bonne chance à vous pour la suite, bonne continuation

PS: la blague avec le gaz est ma préférée, bien trouvée. Et merci de nous avoir fait rater un contrôle qu'on aurait dû avoir. ;-)

Je suis Pauline Ramillon, une élève de seconde au lycée du Fium'Orbu. J'ai assisté à la représentation théâtrale "Poilu Show" du jeudi 15 mars 2018, de 10h30 à 12h00. La pièce m'a plu car je l'ai trouvé très intéressante et enrichissante, elle traitait et rendait bien hommage à la vie des soldats de la première guerre mondiale, de façon humoristique et un peu dramatique. La mise en scène simpliste et les blagues étaient de bon goût et bien recherchées. Les costumes et le maquillage (postiches), étaient discrets et naturels, très représentatifs du cliché du prof et du soldat de 14-18. Le jeu de scène des comédiens était très réussi, et m'a donné envie d'intégrer une troupe de théâtre, pour y jouer et y découvrir les coulisses.

Bonjour, nous deux lycéennes en 2nd3, nous avons assistées à votre représentation sur la 1ère guerre mondiale, nous pensions que la pièce de théâtre allait être ennuyante et inintéressante alors qu'au moment où le poilu débarque dans la salle avec une entrée fracassante, cela est devenue tout de suite plus intéressante. Nous avons bien aimé la scène "question pour un poilu", la scène où le poilu racontait que le monde oubliait leur sacrifice pour que la paix y règne. Nous trouvions qu'il n'y avait pas assez de blagues sur les poilus. C'est une belle représentation de la vie d'un poilu. Ils ont bien rendu hommage aux soldats de la première guerre mondiale. On vous remercie énormément pour cette fabuleuse représentation sur les poilus.

B

AKHAOUCH nistrine

CHARRACHE coralie

J'ai bien aimé cette pièce de théâtre car elle met en scène un événement historique, tragique et intéressant tout en étant comique. L'entrée du soldat était impressionnante et surprenante. Sa présence donnait plus de gaieté et d'humour à la pièce. Nous avons également appris de nouvelles informations sur la première guerre mondiale. J'ai aussi été très touchée de la fin de la pièce qui rappelait les soldats morts pendant la guerre.

Fait avec Amal chaaij

Critique et avis sur la pièce Poilus Show :

Bonjour, je m'appelle Amandine, je suis une élève de la classe de 2nd3 qui a assisté à la représentation de Poilus Show le jeudi 15 mars.

J'ai trouvé cette pièce très intéressante. Elle nous apporte beaucoup d'informations et de détails, que nous ignorions, sur la vie quotidienne des poilus lors de la première guerre mondiale.

L'interaction avec les spectateurs qui a fait le lien entre les acteurs et le public et l'humour très présent qui n'était pas déplacé malgré le contexte, ont permis de rendre la pièce moins ennuyante et plus sympathique à regarder et à écouter.

Enfin la touche de solennité, en fin de pièce, m'a beaucoup plu, elle rend un bel hommage aux hommes qui ont combattu pour la France, notre pays, notre liberté. Bravo à vous!

LES ETUDIANTS AU THEATRE.

Le spectacle nommé «Poilus show » est représenté par les comédiens «Marius» et «Jean-Yves » un soldat de la première guerre mondiale et un professeur d'histoire, raconte tout ce qui concerne la guerre totale en passant par l'humour et la tristesse.

Le comédien représentant le soldat était vêtu de la tenue générale de l'armée française de couleur bleue horizon cependant le comédien représentant le professeur d'histoire était vêtu de vêtements de couleurs vives et modernes.

Témoignage de quelques élèves de seconde :

«J'ai bien aimé cette pièce de théâtre car elle met en scène un événement historique tragique et intéressant tout en étant comique».

« L'entrée du soldat était impressionnante et surprenante. Sa présence donnant plus de gaîté et d'humour a la pièce».

« Nous avons également appris de nouvelles informations sur la première mondiale. J'ai aussi été très touchée par la fin de la pièce qui rappelait les soldats morts pendant la guerre».

Océane Vico, Sihame Chahlal, Amal Chaaij, Julia Laroche,
Hiden Ben-redjeb, Ikram Chaaij,
Fanny Rapenne, Charlotte Gilles,

Bonjour, je suis un élève de 2nde qui a assisté à votre représentation le jeudi 15 mars. Au début je pensais que ça allait être ennuyant mais suite à l'arrivée de Marius le soldat de la première guerre mondiale ça a rendu la pièce plus drôle, plus intéressante. Le jeu poilu show est vraiment bien trouvé. Les comédiens jouent vraiment bien leur rôle. Bravo

Témoignage d'Ikram et Miryam

Bonjour, nous sommes des élèves de seconde. Premièrement nous avons pensé que la pièce serait un cours d'histoire mais à l'arrivée du soldat, la pièce commence à devenir drôle. La pièce nous a permis d'apprendre plus sur la 2nde guerre mondiale comme la signification de "poilus". Nous nous n'avons pas cru que le professeur d'histoire était un comédien au début car il était déjà présent dans la salle avant l'interprétation de la pièce, mais il y avait des moments drôles, mais malheureusement la pièce se finit tristement.

Superbe pièce, l'effet de surprise au début avec le décor qui tombe était très réussi, les petites blagues étaient très bien, le jeu Question pour un poilu était bien trouvé, et puis les comédiens avaient vraiment la tête type pour jouer leur rôle. Bravo!